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１０月１６日（月）１３：００～１５：００
書架の本を公共図書館や豊田中学校図書室同様の
配架順に整えていただきました。膨大な分量の本
を背表紙のラベルに記載された数字と文字を手が
かりにして、一冊一冊丁寧に並べ直していただけ
たことに、感謝の気持ちで胸がいっぱいです。

整然と本が並べられた図書室には、今年度購
入した新しい本が２４２冊も加えられ、ますま
す魅力的な図書室へと変貌を遂げています。

今回の図書室ボランティアの方々
村田 幸代さん 麻生 典子さん
柏﨑 清美さん 朝倉加代子さん
渡邉 澄江さん 黒川由美子さん

９月２７日（水）
再び校庭に、勇ましい草刈り機の音が響きました。今

回は、７名の草刈りレンジャーが校庭整備に力を注いで
くださいました。季節毎に種類が変わる校庭の雑草との
戦いに、力強い助っ人が増えたことを大変うれしく思え
ました。

今回の草刈りレンジャーの方々
松沼 一郎さん 知野 公信さん 宮田 稔司さん 鈴木 敦夫さん
中三川隆司さん 菅沼 秀樹さん 板橋 誠さん

小学校で学習する算数の内容で、不滅の内容であるかけ算九九の学習がついに
始まります。今年は、暗唱できるようになり始めたころ、一人一人がつぶやく九
九をすぐそばで聞いていただき 『ＯＫ！』の声をかけていただければ…と考え、
ています。日にちについては、きまり次第御参加いただける方にお知らせさせて
いただきます。

本校校舎東側と体育館北側に、理科や生活科の学習のための花壇・畑がありま
す。毎年子どもたちと一緒に耕したり、肥料をいれたりしてはいるものの、なか
なか上手に撹拌することが難しい上、学習内容を最優先するため、連作を避ける
ことも難しい状況にあります。そこで、学習が一段落となり、霜の季節が終わる
３月頃に、肥料を入れて土をかき混ぜるお手伝いをお願いすることはできないだ
ろうか…と考えております。まだ少し先の事ではありますが、その前に学校でで
きることがありましたら、率直なアドバイスをお聞かせいただきたいと願ってお
ります。是非とも、お知恵とお力をお貸しいただけますようお願いいたします。
御協力いただける方は、担任・知り合いの児童・豊北コミュニティの方を通した

学校☎ ３７－００１５り、直接御連絡いただくなどしてお知らせ下さい。



９月２５日（月）午後３時３０より本校校長室において 第３回学校運営協議会が行われ
ましたので、以下のとおりお知らせいたします。

本校職員運営協議会委員
（ ） （ ）佐藤 忠明さん ＰＴＡ顧問・協議会会長 上野 まり 学習指導主任
（ ） （ ）菅沼 秀樹さん ＰＴＡ会長 上原 雅美 県事務・書記
（ ） （ ）渡邉 澄江さん 放課後子ども教室指導員 青木 浩美 地域連携担当

松沼 一郎さん（子ども見守り隊）
行政職員長 有規子さん（元育成会長）

麻生 修さん（元ＰＴＡ会長） 小山市教育総務課副主幹
片柳めぐみさん 小山市育成会役員 兼教育政策担当（ ）
朝倉加代子さん（学びの居場所） 山中 信夫
永井有妃子 （学校長） 小山市教育総務課

社会教育指導員熟議の中で提案された
小山 義雄コミュニティ・スクールのイメージ図

議事
① １学期学校評価（教職員）結果報告と

２学期学校経営方針について
② これからのコミュニティ・スクールの

組織と活動について（熟議）
③ 豊北祭について
④ 次回学校運営協議会について
⑤ その他

＊紙面の都合上議事内容の詳細をお伝えすることはできま
せんが、議事録を公開しておりますので、ご覧になりたい
方は、いつでもお気軽に学校へ足をお運びください。

議事①については、運営協議会委員３名から次のような質問・意見が出されました。
Ｑ１ 家庭学習カードについて、学年ごとにやり方の目安はあるか？
Ｑ２ 本校児童の学力向上のために夏季休業中も先生方が研修をしてくださっていることはありがた

い。豊田北小学校全体としての学力は全国的に見ると、どれくらいの立ち位置か？
Ｑ３ 家庭学習（宿題）が分からないと子どもから聞かれた時、自分（保護者）が教わった時代と異な

る解き方をしていて困ることがある 「教科書に書いてあるから教科書をよくみるように」と伝え。
てはいるが、子どもがうまく教科書を使えていない様子が見られる。また、十分理解できていない
問題が宿題になることもあるようだ。理解できているかどうか確認をしてから宿題を出してもらえ
るとありがたい。

、 。 、 、上記の３つについては 学習指導主任や学校長より説明が加えられました その後 市教委の先生より
本市における学習課題について説明があり、毎日の家庭学習習慣を定着させることの大切さについて、話
がありました。率直なご意見を伺うことができた有意義な協議となりました。

議事②いついては小グループを編成しての熟議が繰り広げられました
→ 豊北コミュニティとしての活動が保護者の中にも浸透し始めている手ごたえを感じている。
→ ボランティア募集のチラシを公民館に掲示してみるのも良いのではないか。
→ 『みんなでやっていく』というイメージを大切に
→ ＰＴＡ＝ 学校行事部

・保護者はコミュニティの一員だということをもっと啓発していく。
→ 学校・保護者（家庭）地域すべてがうまくいく関係性が必要

などの建設的な意見が積極的に交わされ、大変有意義な熟議となりました。

訂正してお詫び申し上げます。
１０月号

ボランティア宿題
追記

さん菅沼 貴子

毎年参加した保護者からも大好評をいただいているウオークラリーを今年も上記日程 ９月号
ボランティアで行います。ポイントに立つボランティア・あいさつを交わすボランティア・一緒に歩 草刈り

いてくださるボランティア・自宅付近で見守って下さるボランティアさんを募集してい 鈴木さん
ます。当日参加も大歓迎です。特に島黒地区の皆様には、ご自宅でのあいさつ見守りの × 小薬

〇 大本ご協力をお願いいたします。


